
 

 

 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CONSUMIDORES DE ENERGIA 
ELÉTRICA DO TOCANTINS  

No dia quatorze de junho do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se os membros do Conselho de 
Consumidores de Energia Elétrica do Tocantins para a quinta Reunião Ordinária, realizada de forma 
virtual pela plataforma Teams.  

A reunião iniciou com a Secretária dando boas-vindas aos conselheiros e seguiu com a apresentação 
da pauta. 

Item 1 – Informado que o contrato com o prestador de serviços referente apresentação lúdicas nas 
escolas está em andamento, houve atraso na contratação, porém não vai impactar no 
desenvolvimento do projeto. Está previsto a realização de palestras na região norte no mês de agosto 
- Consumidor do Futuro – CEETO nas escolas. 

Item 2 – Alertado sobre a proximidade da data base referente ao aumento da tarifa de EE no Tocantins. 
Será realizado um treinamento/apresentação ministrado por especialista em tarifas do Grupo 
Energisa, previsão julho/22.  

Rudnei irá solicitar à ANEEL as informações previas sobre o índice de aumento e repassara aos demais 
para análise. 

Item 3 – Deliberado que a posse dos novos conselheiros será dia 01/07/2022, às 09h, no auditório 
da Energisa – mandato 2022 a 2026. 

Item 4 – Em seguida foi apresentado pelo colaborador da Energisa, Miguel Pinter, o Projeto 
Arborização Urbana, foi explicado sobre os impactos causados pelo plantio de árvores sem os 
cuidados necessários e de forma errada. Foi solicitado o apoio do CEETO para juntos realizar 
ação de conscientização principalmente junto aos municípios. O conselheiro Felipe Uassure 
com conhecimento de causa contribuiu na explanação sobre o tema.  

Item 5 – o CEETO se fez presente na feira AGROTINS e FENEPALMAS no mês de maio de 2022. 
Em parceria com a Energisa Tocantins, o CEETO montou stand nas feiras contou com a 
presença de Rudnei, Marta, Aldenir Cunha, Mario, Davi e Rosilene onde foi abordado junto 
aos consumidores explicações e esclarecimentos sobre o papel do conselho e . 

Item 6 – Ao final da reunião foi passada palavra para colaboradora Marta que agradeceu ao 
CEETO pela oportunidade de contribui na construção de uma tarifa mais justa, levar 
informações paras crianças e adolescentes sobre os cuidados com EE e melhoria no 
atendimento aos consumidores nas agencias de atendimento e no serviço prestado pela 
Energisa. A conselheira deixa o CEETO no dia 30/06/22. 

Item 7 – Deliberado pela criação do nome CEETO para utilizar nas ações nas escolas, em 
reunião com as comunidades, nas feiras e em eventos com a presença do conselho. 

Ausências injustificadas: Dayana, Antonio, Fred (FAET) 



Lista de presença emitida pela plataforma Teams 

 

 

 

Notas:  
(x) Todos os participantes concordam com as anotações acima.  
(x) A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados, e caso não haja 
manifestação deles, será considerada aprovada.  


